

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTÈRE DE LA SANTÉ PUBLIQUE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 019 / N° D13-158 / AONO/MINSANTE/CIPM/2024 DU 18 JUILLET 2024
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU LABORATOIRE D'ANALYSES MEDICALES A L'HOPITAL
REGIONAL ANNEXE DE MOKOLO, REGION DE L'EXTREME-NORD

1- Objet de l'Appel d'offres

Le présent Appel d'Offres National Ouvert a pour objet la construction du laboratoire d'analyses médicales à l'hôpital régional annexe de Mokolo.

2- Consistance des travaux

Les travaux à exécuter comprennent :

➤ **Travaux :**

- LOT N° 0000 : TRAVAUX PREPARATOIRES ET INSTALLATION DU CHANTIER
- LOT N° 1000 : TERRASSEMENTS GENERAUX ET IMPLANTATION
- LOT N° 2000 : GROS ŒUVRES-MAÇONNERIE
- LOT N° 3000 : METALLIQUE ET FER FORGE
- LOT N° 4000 : EVACUATION SANITAIRE ET EAU PLUVIAL
- LOT N° 5000 : ALIMENTATION EN EAU
- LOT N° 6000 : CABLAGE ELECTRIQUE
- LOT N° 7000 : FAUX PLAFOND
- LOT N° 8000 : REVETEMENT SOL ET MUR
- LOT N° 9000 : REVETEMENTS MURAUX
- LOT N° 10000 : MENUISERIE
- LOT N° 10100 : APPAREILLAGE SANITAIRE
- LOT N° 10200 : PROTECTION INCENDIE
- LOT N° 10400 : APPAREILLAGE ELECTRIQUE
- LOT N° 10500 : ASSAINISSEMENT
- LOT N° 10600 : VRD.

3- Allotissement

L'Appel d'Offres, objet du présent Avis, est constitué d'un lot unique.

4- Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres, est de cinq (05) mois.

5- Participation et origine

La participation au présent appel d'offre est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine des BTP.

6- Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement du MINSANTE, Exercices 2024, sur la ligne d'imputation budgétaire 58 40 047 06 340020 524311, à hauteur du coût prévisionnel total de Deux cent Cinq millions de francs CFA T.T.C. (205.000.000 FCFA).

7- Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de Quatre millions cent mille (4 100 000), délivrée par une institution Bancaire de premier ordre agréée par le Ministre des finances et dont la liste est jointe en annexe.

8- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics (Bureau des Appels d'Offres) du MINSANTE sise à l'immeuble de la santé abritant la Division des Etudes et des Projets (DEP) non loin de l'immeuble siège de la Croix – Rouge Camerounaise à Yaoundé (téléphone/fax 222 22 10 21), dès publication du présent avis et la version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

9- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Service des Marchés Publics (Bureau des Appels d'Offres) au rez de chaussée de l'immeuble de la santé abritant Division des Etudes et des Projets (DEP) situé à proximité de la Croix Rouge (téléphone/fax 222 22 10 21), dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de Cent Cinquante mille (150 000) Francs.

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien son nom, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres. Il est également possible d'obtenir le Dossier d'Appel d'Offres par téléchargement gratuit sur la plateforme COLEPS disponible aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission en ligne est conditionnée par le paiement des frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres.

10- Mode de soumission

Les soumissions seront exclusivement faites en ligne.

Bien vouloir consulter la procédure de soumission en ligne en annexe du présent DAO.

11- Taille et format des fichiers

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

12- Remise des offres

Les Offres devront exclusivement être transmises via la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, au plus tard le 11/07/2024 à 13 heures, heure locale.

Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devront être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible (copie sauvegarde) en plus des références de l'Appel d'Offres dans les délais impartis et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N° 019 /AONO/MINSANTE/CIPM/2024
DU 10/06/2024 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU LABORATOIRE D'ANALYSES MEDICALES A L'HOPITAL
REGIONAL ANNEXE DE MOKOLO, REGION DE L'EXTREME-NORD
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13- Recevabilité des offres

Sous peine de rejet de l'offre, les pièces administratives requises devront être – en cours de validité – impérativement produites en originaux et/ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément à la stipulation du règlement particulier de l'appel d'offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence et ou la non conformité de la caution de soumission délivrée un établissement financier de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

14- Ouverture des plis

L'ouverture des plis (pièces administratives, offres techniques et financières) se fera en un temps sur la plateforme COLEPS et aura lieu le 11/07/2024 par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINSANTE, sise à l'immeuble Ex – PSFN situé à proximité du siège de la Croix Rouge camerounaise, à partir de 14 heures, heure locale, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

15- Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires :

Les critères éliminatoires sont les suivants :

- a) Dossier administratif incomplet ou pièces administratives non – conformes après épuisement du délai réglementaire de 48 heures accordé pour la fourniture d'une pièce concernée ;
- b) Absence et ou non-conformité de la caution de soumission ;
- c) Fausse déclaration ou pièce falsifiée.
- d) Non satisfaction d'au moins 70% des Critères essentiels ;

- e) Absence de la déclaration sur l'honneur du soumissionnaire attestant qu'il n'a pas abandonné au moins un marché au cours des trois (03) dernières années et ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP;
- f) Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre ;
- g) Non-conformité du mode de soumission ;
- h) Non-respect du format de fichier des offres ;
- i) Absence des copies de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plateforme.

15.2 Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Attestation de surface financière ou capacité financière délivrée par un établissement financier de 1^{er} ordre à hauteur de 50% au moins du montant prévisionnel.
- b) Références de l'entreprise ;
- c) Personnel technique de l'entreprise ;
- d) Absence de l'attestation de visite de site et rapport de visite avec photos signés sur l'honneur ;
- e) La méthodologie – Planning d'exécution des travaux ;
- f) Matériel de chantier à mobiliser ;
- g) Conditions d'acceptation du marché (CCAP et CCTP paraphés, datés et signés avec la mention lu et approuvée) ;
- h) Présentation de l'offre.

Seules les soumissions qui auront obtenues au moins 70% seront admises à l'analyse financière.

16- Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura présenté une offre jugée conforme pour l'essentiel et évaluée la moins-disante.

17- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics (Bureau des Appels d'Offres) du MINSANTE sise à l'Immeuble de la santé abritant la Division des Etudes et des Projets (DEP) non loin de l'immeuble siège de la Croix – Rouge Camerounaise ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses : <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, dès publication du présent avis.

Les renseignements d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Division des Etudes et des Projets du Ministère de la Santé Publique sis à côté de l'Immeuble siège de la Croix – rouge.

19- Assistante technique

Pour obtenir une assistance technique, en cas de survenance d'un problème lié à l'utilisation de la plateforme bien vouloir appeler aux numéros (+237) 222 238 155 / 222 235 669 ou écrire à l'adresse email : dsi@minmap.cm.

20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Pour la CONAC : 1517.

Ampliations :

- MINMAP;
- ARMP/JDM ;
- Président CIPM
- Affichage
- Chrono / Archives

Yaoundé, le 10 JUIN 2024

LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE
(Maitre d'Ouvrage)



Dr. Mandouza Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

REPUBLIC OF CAMEROON¹

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

IN EMERGENCY PROCEDURE

No. 019/13-158 ONIT/MINSANTE/CIPM/DEP/2024 OF *19 JUN 2024*
FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THE MEDICAL ANALYSIS LABORATORY AT THE MOKOLO REGIONAL ANNEX HOSPITAL, FAR NORTH REGION

1. Purpose of the Call for Tenders

The purpose of this National Open Call for Tenders is the construction of the medical analysis laboratory at the regional annex hospital of Mokolo.

2. Consistency of the works

The work to be performed includes :

➤ **New works:**

LOT N° 0000: PREPARATORY WORKS AND INSTALLATION OF THE SITE
LOT N° 1000: GENERAL EARTHWORKS AND LAYOUT
LOT N° 2000: MASONRY STRUCTURE
LOT N° 3000: METAL AND WROUGHT IRON
LOT N° 4000: SANITARY DRAINAGE AND RAINWATER
LOT N° 5000: WATER SUPPLY
LOT N° 6000: ELECTRICAL WIRING
LOT N° 7000: FALSE CEILING
LOT N° 8000: FLOOR AND WALL COVERING
LOT N° 9000: WALL COVERINGS
LOT N° 10000: JOINERY
LOT N° 10100: SANITARY EQUIPMENT
LOT N° 10200: PROTECTION FIRE
LOT N° 10400: ELECTRICAL EQUIPMENT
LOT N° 10500: SANITATION
LOT N° 10600: VRD.

3. Allotment

The Call for Tenders, the subject of this Notice, consists of a single lot.

4. Execution time

The maximum period provided by the Project Owner for the completion of the work, subject of this Call for Tenders, is five (05) months.

5. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to companies under Cameroonian law with skills in the field of construction.

6. Financing

The work, subject of this Call for Tenders, is financed by the MINSANTE Investment Budget, Fiscal Years 2024, on budget allocation line 58 40 047 06 340020 524311, up to the total forecast cost of Two hundred and Five million of CFA francs including tax (205,000,000 FCFA).

7. Provisional bond

Each bidder must attach to their administrative documents, a bid bond established by a bank or an insurance company approved and authorized to issue bonds within the framework of Public Markets and the list of which appears in exhibit 12 of the DAO, an amount of Four million one hundred thousand (4,100,000), issued by a first-class banking institution approved by the Minister of Finance and the list of which is attached in the appendix.

8. Consultation of the Call for Tenders File

The tender file can be consulted during working hours at the Public Procurement Service (Tender Office) of MINSANTE located in the Health Building housing the Division of Studies and Projects (DEP) not far away of the Cameroonian Red Cross

headquarters building in Yaoundé (telephone/fax 222 22 10 21), upon publication of this notice and the electronic version on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>.

9. Acquisition of the Tender File

The file can be obtained from the Public Procurement Department on the ground floor of the health building housing the Studies and Projects Division (DEP) located near the Red Cross (telephone/fax 222 22 10 21), upon publication of this notice, upon presentation of a receipt for payment to the Public Treasury of a non-refundable sum of One Hundred and Fifty Thousand (150,000) Francs.

When withdrawing the file, the bidder must submit a copy of his payment receipt clearly showing his name, the name of the Project Manager and the call for tender number. It is also possible to obtain the Tender Document by free download from the COLEPS platform available at the addresses indicated above for the electronic version. However, online submission is conditional on payment of the purchase fees for the Tender Document.

10. Submission method

Submissions will be made exclusively online.

Please consult the online submission procedure in the appendix to this DAO.

11. File size and format

For online submission, the maximum sizes of the documents that will transit on the platform and constitute the bidder's offer are as follows:

- ✓ 5 MB for the Administrative Offer;
- ✓ 15 MB for the Technical Offer;
- ✓ 5 MB for the Financial Offer.

The accepted formats are as follows:

- ✓ PDF format for text documents;
- ✓ JPEG for images.

The candidate will ensure to use compression software in order to possibly reduce the size of the files to be transmitted.

12. Submission of offers

Offers must be transmitted exclusively via the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, no later than 11/07/2024 at 1 p.m., local time.

A backup copy of the offer recorded on a USB key or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication (backup copy) in addition to the references of the Call for Tenders within the time limits and must bear the following mention:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 019 /ONIT/MINSANTE/CIPM/DEP/2024
OF 10/06/2024 FOR THE CONSTRUCTION WORK OF THE MEDICAL ANALYSIS LABORATORY AT THE MOKOLO
REGIONAL ANNEX HOSPITAL, FAR NORTH REGION
To be opened during review session only"

13. Admissibility of offers

Under penalty of rejection of the offer, the required administrative documents must be – currently valid – imperatively produced in originals and/or copies certified by the issuing service, in accordance with the stipulation of the specific regulations of the call for tenders. offers.

They must date from less than three (03) months preceding the date of submission of offers or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond issued by a first-class financial institution approved by the Ministry of Finance.

14. Opening of folds

The opening of the bids (administrative documents, technical and financial offers) will be done in one time and will take place on 11/07/2024 by the Internal Procurement Commission of MINSANTE, located at the Ex – PSFN building located near the headquarters of the Cameroonian Red Cross, from 2 p.m. local time, in the presence of bidders or their duly authorized representatives.

15. Evaluation criteria

15.1. Elimination criteria:

The elimination criteria are as follows:

- a. Incomplete administrative file or non-compliant administrative documents after the regulatory deadline of 48 hours granted for the provision of a concerned document has been exhausted;
- b. Absence or non-compliance of the bid bond;

- c. False declaration or falsified document.
- d. Non-satisfaction of at least 70% of the Essential Criteria;
- e. Absence of the declaration on the honor of the bidder attesting that he has not abandoned at least one contract over the last three (03) years and does not appear on the list of defaulting companies established annually by the MINMAP;
- f. Absence of a quantified unit price in the offer.
- g. Non-compliance with the submission method;
- h. Non-compliance with the tender file format;
- i. Absence of back-up copies in the event of platform malfunction.

15.2. Essential criteria:

The evaluation of technical offers will be made according to the binary system (yes/no) on the basis of the essential criteria below:

- a. Certificate of financial strength or financial capacity issued by a leading financial institution for at least 50% of the forecast amount.
- b. Company references;
- c. Technical staff of the company;
- d. Absence of the site visit certificate and visit report with photos signed on their honor;
- e. The methodology – Work execution planning;
- f. Site equipment to be mobilized;
- g. Conditions of acceptance of the contract (CCAP and CCTP initialed, dated and signed with the words read and approved);
- h. Presentation of the offer.

Only submissions which have obtained at least 70% will be admitted to the financial analysis.

16. Attribution

The contract will be awarded to the tenderer who has submitted an offer deemed essentially compliant and evaluated as the lowest.

17. Validity period of offers

Bidders remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for submission of offers.

18. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Public Procurement Department (Tender Office) of MINSANTE located in the Health Building housing the Division of Studies and Projects (DEP) not far from the headquarters building. of the Cameroonian Red Cross or online on the COLEPS platform at the addresses: <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, upon publication of this notice.

Technical information can be obtained during working hours at the Studies and Projects Division of the Ministry of Public Health located next to the Red Cross Headquarters Building.

19. Technical assistant

To obtain technical assistance, in the event of a problem related to the use of the platform, please call the numbers (+237) 222 238 155 / 222 235 669 or write to the email address: dsi@minmap.cm.

20. Fight against corruption and bad practices

For any attempted corruption or bad practices, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Pour la CONAC : 1517.

Yaounde, on 10 JUIN 2024

Copie :

- MINMAP;
- ARMP/JDM ;
- CIPM President;
- Affichage;
- Chrono / Archives



Dr. Mwaouda Malachie